Ramona Graber 033 439 43 14 ramona.graber@steffisburg.ch



Informationen aus dem Gemeindehaus

Steffisburg - Personelles

Sina Egli tritt am 1. August 2019 als Sozialarbeiterin mit einem Beschäftigungsgrad von 80% in die Abteilung Soziales ein. Sie ersetzt Eveline Homann.

Emanuel Bärfuss trat per 1. Mai 2019 als Informatiker Support mit einem 60 % Pensum in die Abteilung Finanzen ein. Die Stelle setzt sich aus 20 zusätzlich bewilligten Stellenprozenten für die Umsetzung des Informatikkonzepts der Schulen und aus zwei Beschäftigungsgradreduktionen um je 20 % zusammen.

Steffisburg – Einbürgerungen

Der Gemeinderat hat folgenden Personen das Gemeindebürgerrecht von Steffisburg zugesichert:

- Iria Policarpo Andria, Staatsangehörige von Portugal
- Stifani Pantaleo Antonio, Staatsangehöriger von Italien
- Arifi Jehona, Staatsangehörige von Kosovo
- Arifi Jehon, Staatsangehöriger von Kosovo
- Dayoub Jessica, Staatsangehörige der Ukraine
- Dayoub Issa, Staatsangehörige der Ukraine
- Dayoub Annemarie, Staatsangehörige der Ukraine
- Dayoub Damaris, Staatsangehörige der Ukraine
- Dayoub Daniel, Staatsangehöriger der Ukraine

Steffisburg - Music Days Steffisburg vom 31. Mai bis 2. Juni 2019 auf dem Dorfplatz

Die dritte Austragung der Music Days Steffisburg findet vom 31. Mai bis 2. Juni 2019 auf dem Dorfplatz Steffisburg statt. Organisiert wird der Anlass wiederum durch den gleichnamigen Verein. Das OK, bestehend aus jungen Frauen und Männern aus der Region, wird auch in diesem Jahr für eine gelungene Austragung sorgen. Nach dem Erfolg in den letzten zwei Jahren unterstützt die Gemeinde den Anlass auch in diesem Jahr mit einem Kulturbeitrag (Barbetrag, Gratisdienstleistungen sowie einer Defizitgarantie). Mehr Infos gibt es unter www.music-days.ch.

Zum ersten Mal wird in diesem Jahr die Jungbürgerfeier an den Music Days Steffisburg durchgeführt. Die Jungbürgerinnen und Jungbürger haben die Gelegenheit, einen Blick hinter die Kulissen des Festivals zu werfen und anschliessend einen Apéro im Bistro Unisono zu geniessen.

Steffisburg – Bewilligung eines Nachkredits von CHF 76'000.00 für die Beschaffung eines Rasenmähers für die Sportrasenpflege

Die im Werkhof vorhandenen Geräte, insbesondere der Rasenmähtraktor, erfüllen die Anforderungen für die Pflege der verschiedenen Sportrasen nicht mehr zur Genüge. Aus diesem Grund hat der Gemeinderat einen Nachkredit von CHF 76'000.00 für die Neuanschaffung eines Rasenmähers bewilligt.

Steffisburg – Bewilligung eines Nachkredites von CHF 9'100.00 für den Kauf von drei zusätzlichen Wassersaugern inklusive Zubehör

Die Feuerwehr Steffisburg regio verfügt momentan über drei Wasserwehrmodule. Diese benötigen sie bei Einsätzen nach Elementarereignissen, beispielsweise bei Hochwasser, Überschwemmungen und Erdrutschen. In den letzten Jahren haben diese Einsätze zugenommen, weshalb die drei bisherigen Wasserwehrmodule nicht mehr ausreichen. Aus diesem Grund hat der Gemeinderat der Anschaffung von drei zusätzlichen Nass- und Trockensaugern sowie von sechs Wasserschiebern zugestimmt und den entsprechenden Nachkredit in der Höhe von CHF 9'100.00 bewilligt.

Steffisburg – Bewilligung eines Nachkredites in der Höhe von CHF 11'400.00 zur Ausarbeitung eines Biodiversitätskonzepts

Im Rahmen der laufenden Ortsplanungsrevision hat die Gemeinde ein Landschaftsinventar erstellen lassen. Damit die Erkenntnisse daraus nicht verloren gehen, muss die Erarbeitung eines Biodiversitätskonzeptes umgehend an die Hand genommen werden. Im Konzept soll eine Strategie für die Pflege und den Unterhalt der öffentlichen Flächen sowie weiterführende Gedanken und Ziele im Hinblick auf biodiversitätsfördernde Massnahmen in der Gemeinde Steffisburg aufgezeigt werden. Der Gemeinderat hat hierfür einen Nachkredit in der Höhe von CHF 11'400.00 bewilligt.

Steffisburg - Wirbelsturm in Mosambik; Katastrophenhilfe

Im März 2019 hat der Zyklon Idai weite Teile Mosambiks zerstört. Durch sintflutartige Regenfälle wurden Häuser, Spitäler, Schulen, Strassen und Brücken zerstört. Nebst Mosambik sind auch mehrere hunderttausend Menschen in Simbabwe und Malawi vom Zyklon und den Überschwemmungen betroffen. Der Gemeinderat hat entschieden, im Rahmen einer sofortigen Katastrophenhilfe einen Betrag von CHF 5'000.00 auszurichten. Der Betrag wird zugunsten der betroffenen Menschen der Glückskette ausbezahlt. Die Finanzierung erfolgt im Rahmen des jährlichen Budgets.

Steffisburg-Friedhof Eichfeld; Bewilligung eines Projektierungskredites von CHF 25'000.00 für die Erarbeitung eines Bauprojektes für ein neues Gemeinschaftsgrabes und zusätzlichen Parkplätzen

Die Bedürfnisse der Bevölkerung betreffend die möglichen Bestattungsarten haben sich in den letzten Jahren wesentlich verändert und das Gemeinschaftsgrab hat in der heutigen Gesellschaft eine wichtige Bedeutung. In der Gemeinde Steffisburg finden pro Jahr rund 60 Beisetzungen in das Gemeinschaftsgrab statt. Das bestehende Gemeinschaftsgrab auf dem Friedhof Eichfeld aus dem Jahr 1994 entspricht nicht mehr den aktuellen Bedürfnissen nach gemeinschaftlicher Bestattung. Der Gemeinderat hat daher für die die Ausarbeitung des Bauprojektes für die Gestaltung eines neuen Gemeinschaftsgrabes und die Erstellung von zusätzlichen Parkplätzen beim Friedhof Eichfeld einen Projektierungskredit von CHF 25'000.00 bewilligt.

Sehr geehrte Damen und Herren

Bitte veröffentlichen Sie unsere Informationen aus dem Gemeindehaus in Ihrem Medium. Vielen Dank.

Für Fragen stehen Ihnen Rolf Zeller, 033 439 43 01, oder Fabian Schneider, 033 439 43 012, gerne zur Verfügung oder vermittelt Ihnen die zuständige Fachperson.

Steffisburg, 8. Mai 2019 rgr Geschäft Nr.17209

Freundliche Grüsse

Abteilung Präsidiales Informationsbeauftragter

Rolf Zeller

Geht an

- Medien gemäss separatem Verteiler
- Mitglieder Gemeinderat
- Mitglieder Grosser Gemeinderat (GGR)
- Abteilungsleitungen
- Fabian Schneider, Stv. Gemeindeschreiber
- Marianne Neuhaus, Protokollführerin GGR
- Ramona Graber, Informationsstelle

Kopie an

- Werkhof
- Internet
- Intranet